



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001688-03

Contestación de la Junta de Castilla y León a la pregunta para respuesta escrita formulada por los Procuradores D. José Ángel Ceña Tutor, Dña. Leila Vanessa García Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, relativa a servicio de psicología en los centros sanitarios de la provincia de Soria desde el año 2010, publicada en el Boletín Oficial de estas Cortes, n.º 165, de 19 de junio de 2023.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento de las Cortes de Castilla y León, se ordena la publicación de las contestaciones de la Junta de Castilla y León a las preguntas para respuesta escrita PE/001615, PE/001616, PE/001622, PE/001627 a PE/001643, PE/001653, PE/001656, PE/001657, PE/001665 a PE/001667, PE/001678, PE/001682, PE/001683, PE/001685, PE/001687, PE/001688, PE/001700 a PE/001703, PE/001716 y PE/001717.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 28 de julio de 2023.

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández.

Contestación a la Pregunta Escrita PE/1101688, formulada por D. José Ángel Cena Tutor, D.ª Leila Vanessa García Macarrón y D. Juan Antonio Palomar Sicilia, Procuradores pertenecientes al Grupo Parlamentario UPL-Soria Ya de las Cortes de Castilla y León, relativa al servicio de psicología en los centros sanitarios de la provincia de Soria desde el año 2010.

El Servicio de Salud Mental de la provincia de Soria, cuenta con cuatro licenciados en psicología, de los que tres son psicólogos clínicos para adultos y uno psicólogo infantojuvenil, que prestan atención en el Hospital Virgen del Mirón, donde están ubicadas las consultas externas para todos los pacientes del Área de Salud de Soria. Estas consultas están programadas durante todo el año de lunes a viernes, en horario de mañana.

Estos profesionales participan, además, en programas específicos de seguimiento de pacientes en áreas como Endocrinología, Oncología, Unidad del Dolor o Rehabilitación Cardíaca.

En cuanto a la actividad realizada a lo largo de los últimos trece años, de 2010 a 2022, han recibido atención en las consultas de psicología un total de 7.477 pacientes y, según los datos disponibles, en el momento de la primera consulta un total de 1.713



personas tenían menos de 18 años, teniendo en cuenta que en las sucesivas consultas podrían haber superado esa franja de edad, lo que supone el 22,91 % del total de personas atendidas.

Valladolid, 26 de julio de 2023.

EL CONSEJERO,

Fdo.: Alejandro Vázquez Ramos.